

Prättigauer und Herrschäftler P+H  
Mittwoch, 5. Februar 2020  
119. Jahrgang, Nr. 10

Aus der Region

Nr. 10

Jagd

## «Schweizer Jägerin 2020–2022» ist gewählt

Aus den fünf Finalistinnen wählte die Jury am vergangenen Samstag in Thun die «Schweizer Jägerin 2020–2022». Die Wahl fiel auf die 28-jährige Céline Bapst aus Châtel-sur-Montsalvens im Greyerzbezirk des Kantons Freiburg. Die engagierte Freiburgerin wird für zwei Jahre als Botschafterin die Schweizer Jagd nach aussen vertreten und löst damit Renate König-Fahrni ab, welche während der letzten beiden Jahre als Jagdbotschafterin auftrat.

Die «Schweizer Jägerin» nimmt während den kommenden zwei Jahren an diversen Ausstellungen und Anlässen teil und tritt als

Botschafterin der Jagd auf. Ihren ersten offiziellen Auftritt wird Céline Bapst am Samstag, 15. Februar 2020, um 14 Uhr in Bern an der Messe «FISCHEN JAGEN SCHIESSEN» wahrnehmen. Die Amtsübergabe wird vom Davoser Landammann und SPW-Präsidenten (Schweizerischer Patentjäger- und Wildschutzverband) Tarzsius Caviezel moderiert. Die Gewinnerin erhält eine komplette Jagdausrüstung im Gesamtwert von über 10000 Franken. (pd)

*Die Freiburgerin Céline Bapst ist  
«Schweizer Jägerin 2020–2022».*

*Foto: zVg*

